

# Wichtiger Begleiter in schwierigen Stunden

Umbau im Bestattungsunternehmen Kümmel beendet – Neue Räume in der Turnstraße 19 – Angemessene Atmosphäre

GIESSEN (ph). Vor über 170 Jahren wurde in Wieseck von Johann Eberhard Kümmel die Schreinerei Kümmel gegründet. Hans Kümmel führte nach den Kriegswirren das Unternehmen ab 1948 kontinuierlich weiter und baute es in den Folgejahren weiter aus. Der Schreinerei gliederte er 1975 ein Bestattungsunternehmen an, denn die Särgeanfertigung und die Einbettung Verstorbener gehörte immer schon zu den Aufgaben des Schreiners.

Nach dem plötzlichen Tod von Hans Kümmel 1983 im Alter von 62 Jahren führten Ehefrau Gertrud sowie Sohn Hans-Eberhard mit seiner Frau Maria die Geschäfte weiter.

1988 übergab Gertrud Kümmel den Betrieb an ihren Sohn Hans-Eberhard. Der gelernte Tischlermeister, der 1983 die Ausbildung zum fachgeprüften Bestatter absolvierte, baute im Laufe der Jahre das Dienstleistungsangebot immer weiter aus. Unterstützung fand er von Anfang an bei seiner Ehefrau Maria.

Wegen gesundheitlicher Probleme entschloss er sich 1998 die Schreinerei an seinen damaligen Meister zu verpachten. 2008 wurden diese Geschäftsbeziehungen beendet. Umgehend wurde der Umbau beziehungsweise die Renovierung der



Hans-Eberhard und Maria Kümmel: Sie sind wichtige Begleiter in schwierigen Stunden.  
Bild: Hillgärtner

Werkstatt- und Büroräume in der Turnstraße 19 geplant und handwerklich umgesetzt.

Mit dem zügigen Umbau der Schreiner-

werkstatt haben die Eheleute Kümmel ein ansprechendes, zeitgemäßes und modernes Bestattungsunternehmen geschaffen. Helle und klare Töne sorgen in dem neuen

Besprechungsraum für die passende Atmosphäre und die nötige Ruhe, um einfühlsam auf alle Wünsche der Trauernden einzugehen.

Im neugeschaffenen Ausstellungsraum gibt es eine Auswahl an Särgen und Urnen, die so individuell ausfallen, wie das Leben. Särge sind die letzte Hülle, der letzte Schutz. Er sollte zur Person und zu dessen Leben passen. Ein eigener Abschiedsraum bietet den Angehörigen den nötigen Rahmen, um in angemessener Atmosphäre Abschied zu nehmen.

Neben der fachkundigen Beratung sind die Eheleute Kümmel in den zurückliegenden Jahren besonders in der menschlichen Begleitung zu einem wichtigen Ansprechpartner des Vertrauens geworden. Im Mittelpunkt ihrer Arbeit steht die verantwortungsvolle Aufgabe, die Angehörigen einfühlsam und taktvoll zu beraten und ihnen in den schweren Stunden zur Seite zu stehen.

Zum Angebot zählen:

- Erd-, Feuer und Seebestattung,
- Ruheforst und Friedwald,
- Überführungen,
- Erledigung aller Formalitäten,
- Bestattungsvorsorge,
- Tag- und Nachtbereitschaft.